

TOP.....

# CDU Fraktion

Ortsbeirat  
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein  
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 04.11.2018

Vorlage-Nr. 1828/2018

## Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion (Ortsbeiratssitzung am 13.11.2018)

**Deutlichere Hinweise auf die Einbahnstraßenregelung auf der  
Verbindungsstraße zwischen der Straße ‚Am Judensand‘ und ‚Wallstraße‘**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die schmale Verbindungsstraße zwischen der Straße ‚Am Judensand‘ und ‚Wallstraße‘ deutlicher als Einbahnstraße zu beschildern.

Begründung:

Die oben angesprochene Straße ist sehr eng. Sie ist als Einbahnstraße ausgewiesen und beschildert. Trotzdem wird sie von Anwohner/innen des Hartenbergs und Schüler/innen der nahegelegenen Schulen gerne als Abkürzung in beide Richtungen genutzt.

Die Bewohner/innen der dort gelegenen Siedlung halten eine deutlichere Kennzeichnung der Straße als Einbahnstraße und stärkere Kontrollen für notwendig.

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner